



DESDE EL RECINTO DECLARARON QUE SÍ SE HAN ESTABLECIDO MEJORAS DESDE EL 2023.

## Crisis de salud mental: funcionarios protestaron en el hospital del Salvador

Para los dirigentes, “se hace muy necesario mejorar el trato y las estrategias para retener a los especialistas”.

Francisca Palma Schiller  
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

**P**reocupados se encuentran los trabajadores del área de la salud de la zona, ya que, según denunciaron, la continuidad y la calidad de la atención de los pacientes del hospital psiquiátrico del Salvador, en Valparaíso, está en crisis, cuestión que arrastra consigo, lamentablemente, afectaciones al bienestar de los funcionarios que forman parte de este recinto hospitalario.

Ofuscados y demandando respuestas por parte de la dirección del hospital, los trabajadores se manifestaron este miércoles bajo el respaldo del Colegio Médico.

“Se hace muy necesario que mejore el trato y que mejoren las estrategias para retener a los especialistas (...) necesitamos avanzar en un concurso que dé gobernanza al hospital del Salvador, un concurso de alta dirección pública sin un eje político, sino con una visión más bien técnica”, comentó el presidente de Fedepus Valparaíso-San Antonio, Moisés Sagredo.

Por su parte, subrayando que “la región tiene un problema serio de salud mental” y que “el Estado de Chile y el Gobierno han abando-



MOVILIZACIÓN RECIBIÓ ESPALDARAZO DEL COLEGIO MÉDICO.

nado la salud mental y en especial a este dispositivo de salud tan importante para la región”, el doctor Ignacio de La Torre, presidente del Colegio Médico de Valparaíso, hizo un llamado a coordinar acciones para dar respuesta a esta crisis.

“Acá están las ganas, el compromiso de los funcionarios, pero no están los recursos, ni humanos, ni de financiamiento y lo que es peor, se han permitido un recambio de directores que impide cualquier gestión adecuada”.

### DESDE EL 2023

Asegurando que el hospital “ha estado comprometido con la mejora de su infraestructura desde 2023”, desde el recinto explicaron que durante el año pasado “se llevaron a cabo nueve proyectos de mejoramiento, con una inversión total de \$423.350.570”. De igual manera, durante este

2024, “el hospital sigue avanzando en su plan de infraestructura, en base a mejorar la seguridad y calidad de la atención en el establecimiento”.

En términos de recursos humanos, “el establecimiento ha experimentado mejoras significativas en la atención cerrada, recibiendo cargos que han permitido establecer equipos laborales de gestión del cuidado y psicosociales por unidad, disminuyendo brechas de seguridad en la atención y mejorando la calidad de los servicios entregados”.

Finalmente, comunicaron que para este miércoles 28 de agosto “estaba programada una reunión en la dirección del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA) para abordar estos temas, sin embargo, fue cancelada por Colmed y reagendada para septiembre”. 🗳️

CEDIDA